

“Los Aceites Ozonizados son un activo muy eficaz que puede ser la solución para muchos pacientes”

EFFECTO ANTIINFLAMATORIO, CICATRIZANTE, HIGIENIZANTE, CALMANTE, ANTIOXIDANTE, HIDRATANTE Y REPARADOR DE LA BARRERA CUTÁNEA: ESTAS SON LAS PROPIEDADES QUE OFRECEN LOS ACEITES OZONIZADOS, LA SEÑA DE IDENTIDAD DE LABORATORIOS OZOAQUA.



En los últimos años, los Aceites Vegetales Ozonizados se han posicionado entre los activos más innovadores en el sector de la dermofarmacia. La gama de Laboratorios Ozoaqua destaca *“por su efecto antiinflamatorio, cicatrizante, higienizante, calmante, antioxidante, hidratante y reparador de la barrera cutánea, ayudando a mejorar la sintomatología de las pieles más sensibilizadas, reactivas o con tendencia atópica”*, explica **Juan José Andrés Lencina**, dermatólogo y director médico e I+D de Laboratorios Ozoaqua. Sus elevados beneficios en el cuidado diario de la piel con alteraciones y afecciones cutáneas lo convierten en un activo *“completo, eficaz y seguro”*, recalca, *“pudiéndose, además, utilizar en todo tipo de pieles, incluidas las más sensibles, como paciente oncológico, embarazo, lactancia y bebés”*.

Así pues, el Pack Higienizante, formado por el Aceite Ozonizado y el Jabón en pastilla de Aceite Ozonizado, es el producto estrella del laboratorio. Explica el dermatólogo que su aplicación como cuidado intensivo supone un tratamiento integral con seis propiedades en un solo producto: *“Un esencial en el botiquín de cada hogar, ya que puede ser usado de manera intensiva para higienizar, calmar, cicatrizar y regenerar la piel, así como coadyuvante perfecto con cualquier tratamiento farmacológico gracias a la ausencia de contraindicaciones”*.

Soluciones para las pieles más sensibles

Tal es así que los Aceites Ozonizados son el punto diferencial del laboratorio gallego. *“Cuando hablamos de Aceites Ozonizados hablamos de Ozoaqua, y cuando hablamos de Ozoaqua pensamos en el cuidado de la piel para conseguir una piel sana, mediante su cuidado y tratamiento. Nuestro compromiso con nuestros pacientes se basa en potenciar la investigación y el desarrollo de productos innovadores, eficaces y seguros a base de Aceites Ozonizados en combinación con otros activos que nos ayuden a mejorar su calidad de vida”*, recalca Juan José Andrés Lencina.

Por este motivo, asegura que uno de los principales compromisos son los estudios clínicos que están poniendo en marcha con diversas entidades sanitarias para testar y corroborar la eficacia de cada uno de nuestros productos. *“En la actualidad, nos encontramos inmersos en varios estudios clínicos con resultados muy prometedores que pronto saldrán a la luz. Entre ellos, estamos en fase de avanzada de un ensayo clínico multicéntrico, con los Hospitales Universitario de Torrevieja y Quirón Valencia, para dermatitis atópica, u otro, en fase de desarrollo, sobre cicatrización en cirugía oncológica”,* avanza.

Al respecto, el director médico e I+D de Laboratorios Ozoaqua hace hincapié en que los Aceites Ozonizados son un activo *“totalmente innovador”* que se ha posicionado en los últimos años como uno de los fuertes del mostrador de la oficina de farmacia *“gracias a su aval científico y a su comprobada eficacia”*. *“Existen multitud de referencias bibliográficas que avalan las propiedades beneficiosas de estos aceites, asegurando la eficacia en el cuidado de la piel con patologías y afecciones cutáneas frecuentes”,* afirma.

Uno de los efectos más diferenciadores de los Aceites Ozonizados es el efecto higienizante, cuya actividad antimicrobiana ayuda a que la piel no se sobre infecte fácilmente con bacterias, virus, hongos y otros microorganismos. Gracias a su efecto antiinflamatorio y calmante, comenta el especialista, *“ayudan a reducir la inflamación e hinchazón de la piel, a la vez que alivian la sensación de prurito, picor e irritación de forma inmediata”*. A estos efectos les acompañan propiedades cicatrizantes e hidratantes, *“las cuales ayudan a recuperar la piel mientras se regenera, evitando la hiperpigmentación postlesional y al mantenimiento del manto hidrolipídico cutáneo, ofreciendo un estado óptimo de hidratación de la piel y restableciendo la función barrera”*.

Por último, el dermatólogo destaca su efecto antioxidante, *“protegiendo de los radicales libres y mejorando el funcionamiento de mecanismos reparadores de la piel”*. También hace hincapié en que la piel necesita unos cuidados específicos en función de la edad, de las patologías y de su estado, y es por eso que, desde el laboratorio gallego, disponen de líneas específicamente formuladas para cada etapa de la vida. En palabras de Juan José Andrés Lencina, *“nuestros productos, con más de un 90% de ingredientes de origen natural, buscan cubrir las distintas necesidades de la piel del paciente desde el primer día, siendo aptos para el cuidado de la piel en etapas especiales de la vida como embarazo, lactancia, edad pediátrica y menopausia, para pacientes con patologías sistémicas con afectación cutánea y, especialmente, para pacientes sometidos a tratamientos médicos, como pueden ser los pacientes oncológicos”*. Además, aclara que toda la línea es totalmente vegana.

Dentro de los protocolos de actuación para alteraciones y afecciones cutáneas, los expertos de Ozoaqua *“recomendamos los activos más puros y concentrados (el Aceite Ozonizado y el Jabón pastilla de Aceite Ozonizado) para un cuidado intensivo de la piel”*, y se centran en los productos de hidratación, emoliencia y específicos para un momento de mantenimiento de la patología.

Eficacia y seguridad demostradas

Por otro lado, el director médico e I+D asegura que la razón de ser de Laboratorios Ozoaqua *“es ofrecer productos destinados a cuidar la salud de la piel de nuestros pacientes y asegurar la excelencia en nuestra formulación y materia prima”*. Por este motivo, la innovación y desarrollo se basan en el bienestar del paciente: *“Buscamos constantemente garantizar la eficacia y la seguridad de nuestros productos”*. *“Prestamos especial atención a los pacientes con necesidades específicas como pieles sensibles, reactivas o con alteraciones cutáneas frecuentes o, como decíamos, que necesiten coadyuvancia en su tratamiento farmacológico”,* añade.

“Nuestro equipo, compuesto por Farmacéuticos, Químicos y Médicos, todos ellos especialistas en formulación y dermocosmética, trabaja de forma coordinada y constante para evaluar y desarrollar nuevas formulaciones, galénicas o productos, que garanticen nuestro objetivo de cuidar y tratar la piel”, asegura. De hecho, la eficacia y seguridad de los Aceites Ozonizados está más que probada gracias a la amplia bibliografía que existe sobre ellos. Desde Laboratorios Ozoaqua, indica el especialista, *“estamos inmersos en numerosos estudios con instituciones médicas y hospitales para tener cada vez más evidencia que avale las propiedades de los Aceites Ozonizados en distintas patologías”*. Algunos ejemplos de ello son los estudios de su eficacia antiinflamatoria, posicionándose como una alternativa a los corticoides en muchas ocasiones, sin efectos secundarios conocidos a largo plazo. Otra punta de lanza en la investigación es su papel higienizante para las más diversas infecciones (bacterias resistentes, micobacterias, leishmaniasis...). Por último, los estudios recientes centrados en el papel reparador y antioxidante, abren una puerta a su uso

para contrarrestar los efectos de las agresiones externas o internas (como las radiaciones o las alteraciones inmunes, entre otras).

Además, para fortalecer la innovación, *“desde Ozoaqua colaboramos de forma estrecha con las Universidades. Tenemos programas de investigación, becas y proyectos muy ambiciosos en el medio y largo plazo, para situar a Ozoaqua en la vanguardia de la dermocosmética”*.

Sin embargo, actualmente existen multitud de productos destinados al cuidado de patologías y alteraciones cutáneas. La oferta y desinformación por parte del consumidor es uno de los retos principales a los que se enfrenta Ozoaqua. Como laboratorio, *“nuestra misión es poder difundir entre los profesionales sanitarios los efectos y propiedades de los Aceites Vegetales Ozonizados ya que son totalmente innovadores, eficaces y seguros. Su prescripción puede ser la solución para muchos pacientes”,* asegura Juan José Andrés Lencina.

En cuanto a las perspectivas de futuro de la compañía, su portavoz avanza que este año han puesto en marcha *“un nuevo proyecto lleno de ilusión”,* la visita médica. *“Nuestra filosofía se basa en mejorar la calidad de los pacientes con patologías y alteraciones cutáneas. Es por eso que consideramos fundamental involucrar en esta misión a más profesionales sanitarios”,* manifiesta antes de añadir que *“este proyecto no hace sino reforzar nuestra apuesta por la farmacia, intentando situarla en el centro de un eje médico-farmacia-paciente. Confiamos que en este proceso todos los profesionales sanitarios deben ir en consonancia para que el resultado sea el esperado”*. Además, como ya ha comentado, otro de los objetivos es seguir fortaleciendo las relaciones con la universidad y los sistemas sanitarios, ofreciendo colaboraciones, cursos, becas y nuevas oportunidades de cooperación.

Por otra parte, el proceso de expansión del Laboratorio a otros países es otro de los puntos más importantes del futuro de Ozoaqua. *“Los beneficios de los productos formulados a base de Aceites Vegetales Ozonizados para el cuidado diario de la piel, cada vez son más demandados por los consumidores. Hoy en día es uno de nuestros objetivos principales. Actualmente, estamos presentes en Colombia, México, Venezuela y, recientemente, en Portugal”,* recalca el dermatólogo. La meta ahora *“es que todo el mundo sea conocedor de los beneficios de este activo y convertir el Aceite Ozonizado Ozoaqua en un imprescindible en el botiquín de cualquier hogar”,* concluye. ➤